

**EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS  
DU CONSEIL MUNICIPAL DE CHATEAUNEUF****DELIBERATION n° 50/2018**  
**OBJET : CITOYENS D'HONNEUR**

Conseillers en exercice :	23
Présents :	17
Excusés :	6
Pouvoirs :	4
Votants :	21

**SÉANCE DU 19 DECEMBRE 2018**

L'an deux mille dix-huit, le mercredi 19 décembre, à dix-huit heures trente, le Conseil municipal de cette Commune, régulièrement convoqué le 11 décembre 2018, s'est réuni au nombre prescrit par la Loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Emmanuel DELMOTTE, Maire.

**PRESENTS** : Mesdames, Messieurs, Emile BEZZONE, Christian GORACCI, Pierre BRANCATO, Martine LIPUMA, Laurence MARGAILLAN, Sylvie DAVILLER, Adjointe,  
Mesdames, Messieurs : Hélène GARDET, Christian FARALDI, Christine VAUTRIN, Olivia LEVINGSTON, Eric ROMAN, Virginie CHABERT, Grégory MARCUCCI, Jean-Louis MILLO, Aline ZANI, Nathalie D'ESQUERMES.

**ABSENTS EXCUSES** : Claudine NAVARRO qui a donné pouvoir à Christian GORACCI, Colette ZALMA qui a donné pouvoir à Olivia LEVINGSTON, Jean-Pierre MAURIN qui a donné pouvoir à Martine LIPUMA, Manon DEGLI INNOCENTI, Théodore PAPPALO, Jean-François PIOVESANA qui a donné pouvoir à Aline ZANI.

**SECRETAIRE DE SEANCE** : Grégory MARCUCCI

Monsieur le Maire rappelle que le Conseil Municipal peut procéder à la nomination de personnes au rang de « citoyen d'honneur », celles qui ont la caractéristique de s'être investies de façon exceptionnelle dans la vie de la Commune.

Parmi les administrés, Monsieur le Maire propose de distinguer au titre de « citoyen d'honneur » les personnes suivantes :

*Marie-Anne ROUAN*

Pour son engagement au sein du Conseil Municipal de 1995 à 2014 avec la délégation d'Adjointe à la Culture. Elle a entre autres œuvré à la conception de la salle de spectacles « La Terrasse des Arts » en 2007 et à son programmation culturelle jusqu'en 2014.

Elle est restée très impliquée dans la vie associative. Bénévole depuis de nombreuses années à la médiathèque elle en assure la présidence depuis 2015 tout comme elle assure la présidence de l'association des Amis du Brusca avec l'organisation du Festival Mélomania destiné à accueillir de jeunes musiciens de talent.

Dans sa vie personnelle, elle s'est investie dans l'enseignement du français à des personnes étrangères. Elle a multiplié les actions dans le soutien et l'accompagnement des personnes en situation de handicap, action qu'elle poursuit notamment dans le cadre de son activité à la médiathèque avec l'achat de livres destinés aux personnes malvoyantes et malentendantes, et ses interventions multiples envers les pensionnaires des maisons de retraite.

*Nicole GALBE*

Pour son engagement au sein du Conseil Municipal de 1983 à 2008. Elle a d'abord été Conseillère Municipale puis en 1989 elle devient Adjointe aux Affaires Scolaires et deviendra un membre très actif du Centre Communal d'Action Sociale.

Elle a porté le projet de la crèche « Les RudyLou » qui a ouvert ses portes en 2007.

Très investie dans la vie associative, à l'initiative de la Fête de la Courge, elle a assuré la présidence de l'association « La Courge d'Abondance » durant plus de douze ans, puis, il y a 2 ans, elle a décidé de laisser la main, en restant tout de même vice-présidente.

Auprès des enfants du village, elle a participé au groupe de catéchèses leur inculquant les valeurs humaines du partage et du bien-vivre ensemble.

Dans sa vie professionnelle, assistante sociale pendant de longues années, elle a contribué à aider de nombreux administrés dans leurs démarches.

*Jeannot MANCINI*

Pour son engagement au titre de conseiller municipal pendant 19 années de 1995 à 2014 au service de la commune. Il est depuis de nombreuses années un membre déterminant du Centre Communal d'Action Sociale.

En 1979, il fonde le groupe provençal « Leï Messuguié » encore très actif à ce jour qui représente Châteauneuf dans la Région, en France et même à l'étranger.

Félibre, il œuvre sans relâche à la sauvegarde et la promotion de la culture provençale.

Passionné du patrimoine communal, il connaît mieux que personne l'histoire du Village et prend plaisir à la transmettre aux jeunes châteauneuvois.

Fondateur avec Marie-Claude LEOUFFRE du Musée des Objets Oubliés qui retrace la vie traditionnelle des provençaux.

Porte drapeau à la voix exceptionnelle, il entonne la Marseillaise lors des commémorations ou fêtes traditionnelles.

*Hugues de GEOFFROY du ROURET*

Famille historique de la Commune, la famille du ROURET a fait don régulièrement au cours de son histoire d'une partie de son patrimoine notamment le terrain du Plantier sur lequel la commune a construit en son temps les tennis et désormais le complexe sportif et scolaire.

Propriétaire des terrains de la Treille, la famille a autorisé l'implantation de la réserve d'eau permettant l'alimentation en eau potable des habitants de la commune et des communes avoisinantes.

Monsieur du ROURET exerce le rôle de garant de préservation du patrimoine en étant à l'origine de la création de l'arboretum de la Treille qu'il a souvent mis gracieusement à la disposition des écoles de Châteauneuf.

Pour toutes ces raisons, Monsieur le Maire souhaite souligner les qualités humaines et les personnalités exceptionnelles de ces quatre personnes en les distinguant du titre honorifique de « citoyen d'honneur » de la Commune de Châteauneuf.

Le Conseil Municipal, l'exposé du Maire, entendu, et après en avoir délibéré :

**DECIDE DE NOMMER** Marie-Anne ROUAN citoyenne d'honneur de la Commune

**DECIDE DE NOMMER** Nicole GALBE citoyenne d'honneur de la Commune

**DECIDE DE NOMMER** Jeannot MANCINI citoyen d'honneur de la Commune

**DECIDE DE NOMMER** Hugues DU ROURET citoyen d'honneur de la Commune

18 Votes POUR

2 Votes CONTRE (Aline ZANI / Jean-François PIOVESANA)

1 ABSTENTION (Jean-Louis MILLO)

Certifié exécutoire,

Les formalités de publicité ayant été

Effectuées le

27 DEC. 2018

Et la délibération expédiée à la

Sous-préfecture le

27 DEC. 2018

Pour extrait conforme,

Le Maire,

Emmanuel DELMOTTE

